

Les ministres de l’Agriculture et de l’Environnement célèbrent conjointement les prairies indigènes 16 juin 2014

Messieurs Lyle Stewart, ministre de l’Agriculture, et Scott Moe, ministre de l’Environnement, ont conjointement proclamé la Semaine d’appréciation des prairies indigènes en Saskatchewan, du 15 au 21 juin 2014.

« Les familles d’agriculteurs et d’éleveurs de la Saskatchewan ont constamment démontré qu’ils sont des leaders mondiaux dans l’intendance et la viabilité de nos prairies indigènes », a déclaré M. Stewart. « Les efforts de conservation de nos producteurs occupent une place centrale dans la prospérité à long terme du secteur agricole de la Saskatchewan. »

Depuis 1999, ces deux ministères proclament cette Semaine, en conjonction avec Saskatchewan Prairie Conservation Action Plan (plan d’action pour la conservation des prairies de la Saskatchewan). Seule en son genre, en Amérique du Nord, cette Semaine a pour but d’accroître la sensibilisation et l’appréciation du rôle que jouent les prairies indigènes dans les secteurs agricole et environnemental de la Saskatchewan, et représente pour les agriculteurs, les éleveurs, les éducateurs et tous les résidants de la province, l’occasion d’apprécier les avantages particuliers et la poursuite de la conservation de nos écosystèmes des prairies indigènes.

« L’écosystème de la Saskatchewan est très diversifié et unique. Nos prairies indigènes ne sont pas seulement une partie importante du capital naturel de la province, elles sont aussi une partie de notre patrimoine », a expliqué M. Moe. « Nous reconnaissons l’importance des prairies indigènes de la Saskatchewan pour ses habitats, mais aussi pour les nombreux avantages qu’elles offrent aux éleveurs, aux usagers récréatifs et, de façon générale, au public. »

« Les ressources que constituent les prairies indigènes de la Saskatchewan sont une partie importante de notre patrimoine écologique, culturel et agricole », a fait remarquer M^{me} Tara Davidson, gestionnaire de plan d’action pour la conservation des prairies de la Saskatchewan. « La célébration des prairies indigènes nous permet d’apprécier notre passé et de considérer de façon réfléchie l’avenir de la conservation des prairies dans cette province. »

Les festivités de cette année commenceront le 16 juin avec une cérémonie de renouvellement et la publication du 2014-2018 *Framework for action* (cadre d’action 2014-2018) de l’organisme plan d’action pour la conservation des prairies de la Saskatchewan. Les événements supplémentaires comprennent : un concours d’affiches pour les jeunes, des kiosques de sensibilisation de la population urbaine dans les marchés des producteurs de Regina et Saskatoon, des événements en célébration de la Journée nationale des Autochtones et l’excursion de la Society for Range Management, près de Val Marie, en Saskatchewan.

Pour de plus amples renseignements, visitez le site Web de Saskatchewan Prairie Conservation Action Plan (plan d’action pour la conservation des prairies de la Saskatchewan) (www.pcapsk.org) ou communiquez avec leur bureau par téléphone, au 306-352-0472 ou par courriel, à pcap@sasktel.net.

Angela Hall
Ministère de l'Agriculture
Regina
Téléphone : 306-787-2359
Courriel : angela.hall@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-527-0521

Jamie Gibson
Ministère de l'Environnement
Regina
Téléphone : 306-798-3900
Courriel : jamie.gibson@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-519-9290